3歳児 | 2月のみかん組

クリスマス会に期待をもつことができ るようにクリスマスツリーにオーナメント を飾りました。最後にみんなで魔法をか けて、明かりを点けると「すごい」「きれ い」と大喜び。ピカピカと光るツリーに目 を輝かせて、クリスマス会を楽しみにし ているみかん組さんでした。





4歳児 12月のもも組



クリスマスにちなんだ歌や絵本に親しんだり、 クリスマスツリーに飾りを付けたりするなど、今 月はクリスマス会に大きな期待をもって過ごしま した。当日を楽しみに、お家から持ってきた空き 箱やいろいろな素材を使い、靴下ならぬ「鞄」を つくりました。

クリスマス会当日、サンタクロースさんの来園 に喜ぶ子どもたち。お部屋に戻ると「鞄」にはク リスマスプレゼントが!子どもたちの歓喜の声や 笑顔があふれる一日となりました。



5歳児 |2月のすみれ組

クリスマス会にサンタさんがやってきてく れて、子どもたちは大喜びでした。どきどき しながらサンタさんに質問したり、歌を聴い てもらったりして素敵なひとときを過ごしま した。サンタさんとお別れしたあとは、すみ れ組の子どもたちで考えたクリスマスショ ーをしました。縄跳び、フラフープ、楽器を使 ったショーで自信をもって発表していまし た。

